



Venezuela exporta 50 toneladas de cacao a Rusia

Description

Venezuela realizó su primer envío de 50 toneladas de cacao en grano a Rusia, como parte de una estrategia para reactivar la economía nacional mediante nuevas alianzas productivas, según información de teleSUR, socio de la red TV BRICS.

El cargamento, fue gestionado por el Ministerio de Agricultura Productiva y Tierras en conjunto con el Centro Internacional de Inversión Productiva y el Ministerio de Comercio Exterior.

Esta operación se desarrolló en colaboración con una empresa rusa de cacao, que también participará en la rehabilitación y puesta en marcha de plantas procesadoras en territorio venezolano.

Por su parte, el ministro venezolano, Julio León, anunció que para este año 2025 se proyecta exportar un total de 3.000 toneladas de cacao venezolano al mercado ruso, destacando la alta calidad del producto nacional. Esta iniciativa busca posicionar a Venezuela como un proveedor clave en la industria internacional del cacao, diversificando sus destinos comerciales y generando oportunidades de desarrollo agrícola.

Este intercambio comercial refuerza la alianza estratégica entre Caracas y Moscú, que recientemente se consolidó con la firma de un acuerdo de cooperación integral entre Nicolás Maduro y Vladímir Putin, consolidando una hoja de ruta conjunta hacia el año 2030.

El Maipo/BricsTV

Date Created

Julio 2025